

■ RAIZEUX

NOUVEAU SITE. Le cybersp@ce séduit les retraités

«**A**UJOURD'HUI, nous allons apprendre à détourner une photo avec l'outil gomme. Ce matin, l'important c'est de retenir la méthode. Pour le reste, c'est une question d'entraînement. Moi, pour faire cette carte avec les photos des enfants j'ai mis trois heures.»

Mardi matin, le tout nouveau local du cybersp@ce communautaire de Raizeux, accueillait cinq adhérents pour un atelier photo de trois heures animé par Jean-Pierre Mercier. Un professionnel qui fait entrer dans l'ère numérique les retraités (la moyenne d'âge est de 63 ans), les «oubliés du système» et les demandeurs d'emploi. Il leur propose de se former à Internet, aux messageries en ligne, aux réseaux sociaux ou tout simplement à la rédaction d'un courrier. «J'en avais marre de passer pour un attardé à chaque fois que j'allais demander un relevé de comptes à la banque. Les petits jeunes s'exclamaient en me voyant arriver

Nouveau local

Ce nouveau local, flambant neuf, ouvert fin mars au 7, rue du Tilleul, est entièrement dédié à la pratique de l'informatique. La salle est plus spacieuse : elle permet d'accueillir six postes informatiques, contre quatre auparavant.

■ A l'agenda

LE PERRYAY Visite de jardin.

A l'occasion de l'opération départementale "Rendez-vous au jardin", Maryphilsgarden vous ouvre ses portes dimanche 1^{er} juin, de 10h à 12h et de 14h à 18h. Entrée gratuite. 24, chemin du Vieux-Moulin. Tél. 06 68 25 99 43.

Don du sang.

Collecte de sang mercredi 28



Mardi, six fidèles du cybersp@ce ont participé à un atelier photo animé par Jean-Pierre Mercier.

«Quoi, vous n'avez pas Internet !», témoigne Jean-Philippe Chifflet de Gazeran. Aujourd'hui, ce sexagénaire est fier de posséder sa messagerie en ligne.

«J'ai découvert la photo»

«À Pôle emploi aussi les demandeurs d'emploi font face à l'omniprésence des ordinateurs. On leur demande d'actualiser leur situation ou de consulter les offres sur Internet», ajoute Jean-Pierre Mercier qui travaille beaucoup avec des cinquantenaires au chômage. Et d'ajouter, «nous les accompagnons aussi pour

rédigier leur CV ou une lettre de motivation».

Il y a aussi des adeptes de l'informatique qui veulent se perfectionner. Comme Chantal Le Corre qui fréquente le cybersp@ce deux fois par semaine. «J'ai appris sur XP mais quand Windos 8 est sorti, j'étais perdue alors je suis venue demander de l'aide. Cela m'a permis de corriger mes erreurs. Et surtout ça m'a ouvert d'autres portes. Moi qui ne faisais que de la comptabilité, j'ai découvert la photo», explique cette retraitée. À Raizeux, le cybersp@ce communautaire de Plaines et Forêts d'Yveline compte 110 inscrits, 230 à Saint-Arnoult-en-Yvelines et une centaine à Rambouillet. Ces fidèles peuvent participer à

des ateliers ou fréquenter l'espace en libre accès. «C'est généralement à ce moment-là que les gens viennent avec leur propre ordinateur pour demander des conseils. On fait beaucoup de soutien», estime Jean-Pierre Mercier. Un soutien nécessaire pour ne pas rester sur le bord de la route numérique.

Florence Chevalier

PRATIQUE

www.pfy.fr à la rubrique vivre. Pour les habitants de la communauté de communes, adhésion 31 euros/an ; 9 euros l'atelier. Horaires : Lundi et vendredi, libre accès de 17h30 à 19h30. Mardi et vendredi, atelier de 9h30 à 12h30. Mercredi libre accès de 9h30 à 12h30.

Une course en forêt et en musique le 14 juin

LA RAIZEULIENNE, désignée Jour de Fête 2014, par le magazine "Jogging International" aura lieu le samedi 14 juin. Les plus jeunes pourront participer aux courses de 1 ou 2 km qui partiront à 15h30. A 16h30, ce sont les adultes qui s'élanceront sur la boucle de 7 km pour un ou deux tours à travers les sentes et chemins escarpés de Raizeux. La Raizeulienne, c'est aussi l'occasion de découvrir sur l'espace Doisneau et le long du parcours des groupes de musique. Jazz, rock, chants mais aussi djembé

ou bagad breton sont au programme.

Après l'effort, les festivités se poursuivront autour d'un repas à l'ambiance brésilienne. Les traditionnels feu d'artifice et feu de la Saint-Jean clôtureront la soirée.

PRATIQUE

Pour s'inscrire à la course : raizeulienne@gmail.com
Inscription au repas avant le 6 juin à la mairie de Raizeux
2 route des Ponts 78125 Raizeux, tél : 01 34 83 56 06.



La course sillonne la forêt autour de Raizeux.

■ LES ESSARTS-LE-ROI

Le fleuriste fête ses cinq ans



Pendant que les grands font la queue pour un bouquet, le magicien sculpte des animaux...

LE FLEURISTE des Essarts-le-Roi "Les fleurs de Azyan" a tenu

«tournée» confie Catherine Ekberian, la propriétaire. Cela sera suivi

■ GUYANCOURT

INITIATIVE. La bière Sai

LA BIÈRE ARTISANALE a le vent en poupe dans l'Hexagone, où 550 de ces petites industries sont officiellement comptabilisées. Tournées essentiellement vers une production locale, ces entreprises sont souvent dirigées par de jeunes patrons, passionnés par une activité qui avait quasiment disparu de l'Hexagone il y a encore une décennie. Cinq de ces microbrasseries artisanales sont implantées dans les Yvelines, surfant sur un succès croissant pour ces produits non normés dont sont maintenant friands les consommateurs urbains.

Passion

Axel Courson est bièrophile depuis qu'il est en âge de tenir un verre d'alcool, ou presque. Rugbyman, cette passion n'est sans doute pas étrangère aux troisièmes mi-temps fréquentes dans l'ovale. Il y a un an, le jeune Saint-Quentinois s'essaie au brassage à domicile, grâce à un kit trouvé sur internet. «J'ai de la famille en Alsace, pays de la bière s'il en est. Après mes premiers essais concluants avec des



Axel Courson dispose du matériel pour brasser brunes où il reçoit ses clients.

produits prêts à utiliser, j'ai corsé un peu le tout en achetant du malt d'orge et un petit moulin, pour produire moi-même mon ingrédient de base. C'est ma cuisine, équipée d'un réchaud à gaz et d'une grande marmite, qui me servait d'atelier», témoigne ce gaillard jovial, qui parle de son nouveau métier avec la passion

des jeunes entrepreneurs fin 2013, Axel Courson a investi dans la zone artisanale Moulin, dans un local de 200 mètres carrés, qui permet de passer à l'ère industrielle pour son activité. «Des dans la livraison des bières et des cuves font brasse encore de façon traditionnelle pour quelques

■ A l'agenda

MONTIGNY-LE-BX Défi nature.

Une nouvelle édition du Défi nature se déroule du 28 mai au 5 juin sur la base de loisirs de Saint-Quentin-en-Yvelines. Gratuit et ouvert à tous, de 14h à 18h. www.definature.sqy.fr

GUYANCOURT Café-rencontre.

L'Unafam propose un café-rencontre samedi 31 mai, de 14h30 à 16h30, à la maison de quartier Théodore-Monod. Le thème abordé par M^{me} Karac, psychologue sera "A quel moment doit-on prendre la décision de faire hospitaliser son proche malade psychique ? Et comment ?" Rens. au 01 30 57 01 29.

Portes ouvertes

Les commerçants de la zone d'ac-

■ MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

Ça pousse au Pas avec Regain natu

